

鳳凰山に登りました



6月25(土)、26日(日)、延期されていた2年生の宿泊体験学習を実施しました。

心配された雨も支障となるほどではなく、メインの鳳凰山登山も無事決行できました。山頂手前の急坂は心が折れそうになる難所。そこを乗り越え山頂に到達した生徒たちは達成感でいっぱいでした。

下山後は、もう一つの楽しみである夕飯作り。飯ごうで米を炊く体験は初めての人も多く、火加減調整に興味津々。出来たてのご飯にカレーをかけて「いただきます。」自然の中で仲間と食べる夕食は格別でした。

2日目は、仲間と協力しなければ達成できないプログラム(PA研修)が準備されており、それに挑戦することで、楽しみながら仲間意識を深めることができました。

生徒の感想を、一部、紹介します。

◇設楽七海さん

宿泊体験では集団力の大切さを学びま

した。特にPA研修では、団結することが楽しさにつながることを実感しました。

◇藤井渚瑚さん

活動を通して、今まであまり話すことができなかった人に自分から声をかけたり、男女関係なく交流したりできました。この経験を学校生活でも生かしていきたいです。

◇大久保茉桜さん

登山では、途中、疲れて限界と思ったけど、友達が励ましてくれたおかげで登り切ることができました。仲間がいたから一歩踏み出すことでできました。

◇鈴木唯乃さん

自然の家の職員が「反応がいい」「さすが一中生」と言ってくれ、この学年のよさを知ることができました。一人一人がよい行動を意識していくことの大切さを実感しました。

宿泊体験学習で、皆さん、集団のよさを実感することができました。秋からは一中を牽引していくことになる2年生。この経験を今後にも生かしていくことを期待しています。



一中若活動がスタート

6月30日に、一中若・一中祭集会が開かれ、いよいよ活動がスタートしました。プレゼンで昨年度の活動内容を振り返った後は、実際の音頭上げ。鈴木優太郎さんが大きな声で全校をリードしてくれました。

今後は笛、太鼓、曳き手等のコースに

分かれての練習に入っていきます。今年も西小6年生が田楽で加勢してくれます。

天空の不夜城は初参加となりますが、

地域の方や観客に一中生の覇気・元気・笑顔を披露しましょう。そして新たな伝統を創り上げましょう。

